

No había que ser adivino

● El deterioro de nuestro fútbol es una vergüenza nacional e internacional. Ahora, a ver el mundial por TV. Autoridades, por favor, hagan algo racional alguna vez y entiendan que el futuro está en los jóvenes y no en los troncos de siempre. Además, les recuerdo que el deporte es el medio más efectivo, para combatir la adicción a la droga y alcoholismo, la deserción escolar, la violencia juvenil y la afición dañina y compulsiva por el uso indiscriminado del celular y la TV.

Propongo: crear la Asociación de Fútbol Infantil y Juvenil de Chile (A.F.I.J) dependiendo del Ministerio del Deporte dotándola de un staff Seleccionado por capacidad y no por amistad;

2. Construir campos deportivos, administrados por la comunidad, en todas las poblaciones de bajos ingresos de nuestro país (canchas empastadas y camarines con agua caliente).

3. Financiar la A.F.I.J y los campos deportivos con un porcentaje de los ingresos de la A.F.P.

4. Abrir el Estadio Nacional y los regionales a todas las escuelas públicas y privadas por medio día a la semana proveyéndolas de alimentación y transporte necesario.

5. Dotar de entrenadores idóneos a todos los clubes adscritos a la A.F.I.J;

6. Permitir el acceso gratuito de jóvenes y adolescentes a los partidos de primera y segunda división lo mismo, para todos, los partidos internacionales de la selección y clubes y...

7. Organizar campeonatos nacionales, regionales e internacionales de fútbol infantil con un sistema de incentivos no pecuniarios.

Ing. Luis Pisani